

Tecnología de Monterrey

Sigue la Ruta del **empren-dedor**

Plan diseñado para los que buscan desde concebir una *idea* de negocios hasta *potencializar* una empresa exitosa.

INICIO 25 de enero
CUPO LIMITADO.

CENTRO DE COMPETENCIAS

(667) 137 7257
(667) 759 1600, ext. 1723

Costos por alumno desde \$3,600
3 Y 6 MESES SIN INTERESES

NOROESTE

MARTES 15 DE ENERO DE 2019 CULIACÁN, SINALOA AÑO XLVI NO. 16807 \$15.00 NOROESTE.COM



Foto: Noroeste / Marco Ontiveros

NIÑOS TRABAJANDO

Ellos deberían estar en las aulas recibiendo educación, o jugando sus juegos infantiles con sus amigos, pero la necesidad, en la mayoría de los casos, obliga a muchos niños a trabajar en los cruceros, arriesgando incluso su vida por unas monedas.



Foto: Tomada de Twitter

SCORE

SINALOENSE DE EXPORTACIÓN

El culiacanense Guillermo Calderón Leal fue seleccionado para jugar en la Canadian Football League. **5D**

VIOLENCIA

Matan a 3 mujeres en Badiraguato

NOROESTE / REDACCIÓN

BADIRAGUATO._ Tres mujeres fueron asesinadas a balazos ayer cuando viajaban en una camioneta por la carretera México 24, entre los poblados de Los Naranjos y Santiago de los Caballeros, en Badiraguato.

Los informes de las autoridades ministeriales indican que las víctimas fueron identificadas como Eyra Julene "N", Minerva "N", ambas de Tameapa, mientras que la tercera se llamaba Minerva "N", del rancho Los Pacheco.

El reporte fue recibido por la Central de Emergencias a las 8:00 horas de ayer lunes.

Las autoridades informaron que las mujeres viajaban en una camioneta Ford Lobo King-cab, de color gris con placas de Sinaloa por la carretera México 24.

Fue a la altura del kilómetro 60, entre los poblados de Los Naranjos y Santiago de los Caballeros Badiraguato, donde las mujeres fueron localizadas asesinadas a balazos a un costado de la camioneta en que circulaban, la cual aún tenía el motor encendido y las puertas abiertas.

Los investigadores indicaron que las tres mujeres salieron de Tameapa como a las 06:30 de la mañana rumbo a Culiacán a comprar víveres para surtir una

Las mujeres fueron localizadas sin vida a un costado de la camioneta en que circulaban entre los poblados de Los Naranjos y Santiago de los Caballeros



Foto: Cortesía

Las tres mujeres fueron encontradas asesinadas junto a la camioneta en la que viajaban.

tienda que tiene Minerva en el poblado.

Los vecinos del poblado de Tameapa dijeron en el lugar de los hechos que presuntamente las mataron para robarles el dinero que llevaban para hacer las compras y surtir la tienda.

Personal de la Fiscalía General del Estado y agentes in-

vestigadores llegaron al lugar para hacer las investigaciones correspondientes, y en el sitio localizaron al menos 12 casquillos calibre 7.62X39 para fusil AK-47, que fueron tomados como evidencia del triple homicidio.

Encuentran armamento durante persecución
Seguridad y Justicia 7B

Se desata balacera en Culiacán

Un joven detenido, y herido, dos camionetas con impactos de bala y un transformador dañado, fue el saldo de una persecución y una fuerte balacera por las calles de la colonia 6 de Enero, en Culiacán.

Por la madrugada, ante el reporte de de la balacera, la autoridades montaron un operativo que derivó en una persecución y se detuvo a un joven.

Durante el operativo, también se aseguró un vehículo con reporte de robo dentro del cual se encontraron tres fusiles AK-47, un AR-15 con un aditamento lanzagranadas, dos granadas calibre 40, cinco chalecos tácticos, cinco radios, un machete, dos cargadores de disco, 32 cargadores para armas largas y siete para arma corta.



'AJUSTES'

El presupuesto a partidos políticos en el Estado aumentará en un 4.6 por ciento, informó Karla Peraza Zazueta, presidente del IEES.

Culiacán 3B

EXIGIMOS JUSTICIA

PARA NUESTROS PERIODISTAS AGREDIDOS

NOMBRE

1741 DÍAS DE IMPUNIDAD



7 503014 294012

ANÁLISIS DEL PRESUPUESTO 2019

'Plantan' diputados de Morena a Comisión

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

La fractura en la bancada de Morena afloró de nueva cuenta hoy al instalarse la Comisión de Hacienda Pública y Administración para iniciar el análisis de las observaciones del Gobernador al presupuesto.

Quirino Ordaz Coppel refutó prácticamente todas las reasignaciones por 1 mil 663 millones de pesos que aprobaron la madrugada del 1 de enero 19 diputados locales, la mayoría morenistas.

Los diputados locales Marco Antonio Zazueta Zazueta y Horacio Lora Olivas le "hicieron el vacío" a la presidente María Victoria Sánchez Peña, también de Morena, en la reunión de esta comisión.

A pesar de haber sido notificados, ambos morenistas no asistieron a la cita de las 8:00 horas. Sólo el panista Jorge Villalobos acompañó a Sán-

chez Peña. El otro integrante, Faustino Hernández Álvarez, notificó a la presidente que se incorporaría a las 10:00 horas, en la instalación de la mesa técnica de trabajo.

Pero a esa hora tampoco hicieron acto de presencia Zazueta y Lora.

"De los que todavía no tenemos conocimiento todavía del porqué no están aquí, es del compañero Zazueta y Lora, no nos han dicho por qué no han podido asistir a esta reunión, cuando yo considero que debido a lo que es el presupuesto del estado, debemos darle la importancia que merece", lamentó Sánchez Peña.

Aun así, se reunió el quórum legal con tres diputados, que conforman la mayoría, para iniciar los trabajos de la comisión legislativa.

El panista Jorge Villalobos señaló acusó la existencia de mesas paralelas entorno al re-



Foto: Cortesía Congreso del Estado

visión del veto del Gobernador.

Trascendió que los morenistas que están por las reasignaciones de 1 mil 663 millones sostienen reuniones por separado, con funcionarios de las secretarías de Administración y Finanzas, y de Gobierno, respectivamente.

Hasta ahora la postura de unos y otros es inamovible. Los integrantes de la Comisión de Hacienda están en la

Faustino Hernández, María Victoria Sánchez y Jorge Villalobos, de la Comisión de Hacienda.

idea de que no se puede reasignar más de 400 millones de pesos. Esta postura es apoyada por tres de Morena, encabezados por Sánchez Peña, dos petistas, así como PRI, PAN, PRD.

El otro bloque, la mayoría, mantiene el proyecto de reasignaciones por 1 mil 663 millones.

Paraliza división de Morena al Legislativo: Villalobos Culiacán 3B

SIN ACUERDOS

Jorge Villalobos aclaró que es la Comisión de Hacienda la única facultada legalmente para procesar el dictamen que responderá a las observaciones del titular de Ejecutivo estatal; la ausencia de dos de los tres morenistas envían la señal de que no hay acuerdo entre diputados.

COLEGIO VALLADOLID
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA
PRESECUNAR - PRIMARIA
SECUNDARIA - PREPARATORIA

Nuestro Sistema Educativo Valladolid ha ganado dos veces la Olimpiada del Conocimiento Infantil. Ambos galardones por el Presidente de la República.

UNIDAD ARCOS ☎ 761 32 98
UNIDAD NORTE ☎ 789 31 85
UNIDAD URBANA ☎ 717 77 64
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA MARRANCO ☎ 714 13 06
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA NORTE ☎ 789 13 05

MENSUALIDAD 2018 -2019 \$1,030.00
¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!
¡ORGULLOSAMENTE VALLADOLID!